

14. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr
(SUVA) am Dienstag, den 26.04.2016

TOP 9: Anfragen

TISCHVORLAGE

Fehlende oder marode Bänke und Mülleimer an Haaner Wanderwegen

hier: Anfrage der Fraktion WLH vom 21.04.2016

Frage 1:

Werden demontierte Ruhebänke an Haaner Wanderwegen wieder installiert?

- grundsätzlich „Ja“

Frage 2:

Wann finden Reparaturen von maroden Ruhebänken statt?

- Die Instandsetzungsarbeiten finden in der Regel während der Wintermonate statt (siehe in der Anlage beigefügte Fotos).
- Während der Saison werden überwiegend Unfallgefahren beseitigt.

Frage 3:

Warum werden Mülleimer an den Wanderwegen abgehängt und wann werden diese wieder installiert?

In der Vergangenheit wurden öffentliche Mülleimer zur Hausmüllentsorgung genutzt, deshalb wurden teilweise Mülleimer temporär entfernt.

Nach einer angemessenen Wartezeit werden diese wieder installiert.

In Einzelfällen wurde aber auch getestet ob die Bank/ der Mülleimer noch von Nöten sind, wenn keine Vermüllung stattfindet, werden sie abgebaut (Hildener Modell „Weniger ist Mehr“)

Frage 4:

Welche finanziellen Mittel sind im Haushalt 2016 für die Instandhaltung von Ruhebänken und Mülleimer vorgesehen?

Es stehen ca. 8.500€ für die Unterhaltung der Wanderwege zur Verfügung:

- für Bänke /Mülleimer
- Wegeunterhaltung/ Wegebau
- Unwetterschäden
- Gefahrenbaumfällungen
- Reinigung von Treppenanlagen und Wasserrinnen
- Starke Beschädigungen der Wanderwege durch Reiter, **es gibt diesbezüglich auch keine Unterstützung von der zuständigen Kreisbehörde** (siehe in der Anlage beigefügte Fotos).

Verfasser: Herr Lehmann, Betriebshof

Anlage: Anfrage der Fraktion WLH vom 21.04.2016













Beschädigungen an Wanderwegen durch Reiter









Von: "Meike Lukat" <meike.lukat@live.de>

An: "Engin Alparslan" <Engin.Alparslan@stadt-haan.de>

Kopie: "Dagmar Formella" <Dagmar.Formella@stadt-haan.de>, "Fraktion WLH" <fraktion@wlh-haan.de>

Anlage

Betreff: SUVA 26.04.2016: fehlende oder marode Bänke und Mülleimer an Haaner Wanderwegen

Sehr geehrter Herr Alparslan,

immer wieder ist das Wegwerfen von Müll im öffentlichen Raum und auch das nicht-Entsorgen von Hundekot ein großes Ärgernis. Zudem soll der Wandertourismus in Haan und die Haaner Naherholungsgebiete gefördert werden.

Dabei ist dann leider feststellbar, dass dort Ruhebänke in einem sehr schlechten Zustand sind, bzw. Möblierung von Bänken und Mülleimern offensichtlich "entsorgt" wurden, so z.B. im Ittertal von der Martin-Luther-Straße aus beginnend.

Anbei zwei von insgesamt 14 Örtlichkeiten, welche Fraktionsmitglieder beim Wandern durchs Ittertal feststellen mussten, hier in der Nähe der Heidberger Mühle.

Für den nächsten SUVA ersuche ich im Namen der WLH Fraktion um Beantwortung nachfolgender Fragen:

1. Werden demontierte Ruhebänke an Haaner Wanderwegen wieder installiert?
2. Wann finden Reparaturen von maroden Ruhebänken statt?
3. Warum werden Mülleimer an den Wanderwegen abgehängt und wann werden diese wieder installiert?
4. Welche finanziellen Mittel sind im Haushalt 2016 für die Instandhaltung von Ruhebänken und Mülleimer vorgesehen?

Mit freundlichen Grüßen

Meike Lukat
- Fraktionsvorsitzende WLH-

Fraktion Wählergemeinschaft Lebenswertes Haan

Geschäftsstelle: Berliner Str. 6, 42781 Haan

Tel.: [02129/343531](tel:02129/343531) (AB)

Vorsitzende Meike Lukat, Am Kauerbusch 12, 42781 Haan Tel: [02129/6649](tel:02129/6649)

stellv. Vorsitzender Peter Schniewind, Kirchstr. 20, 42781 Haan, Tel: [02129/7014](tel:02129/7014)

Email: Ratsfraktion@wlh-haan.de www.wlh-haan.de



